

Novi Indah Elastuti. 07.860.0106. HUBUNGAN ANTARA SOCIAL LOAFING DENGAN MOTIF BERMOTIFASI PADA MAHASISWA FAKULTAS PSIKOLOGI UNIVERSITAS MEDAN AREA. Skripsi, Medan: Fakultas Psikologi. Universitas Medan Area, Desember 2009.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara social loafing dengan motif berprestasi pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Medan Area angkatan 2006.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Populasi penelitian adalah mahasiswa Fakultas psikologi Universitas Medan Area angkatan 2006 yang berjumlah 212 orang. Sampel sebanyak 50 orang yang diambil dengan *random sampling*. Teknik pengambilan data variabel social loafing dan motif berprestasi dengan menggunakan skala likert. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik Analisis Korelasi Produk Moment . Selain itu juga menggunakan teknik Anava 1 jalur untuk melihat perbedaan motif berprestasi ditinjau dari jenis kelamin. Sebagaimana layaknya penelitian ilmiah, maka data yang akan diolah untuk pengujian hipotesis harus melalui tahapan uji asumsi, yaitu uji normalitas dan uji linieritas hubungan, juga uji homogenitas.

Berdasarkan penelitian dapat disimpulkan bahwa : (1). Hubungan antara social loafing dengan motif berprestasi pada mahasiswa fakultas Psikologi Universitas Medan Area angkatan 2006, sama-sama tinggi. Dimana social loafing pada mahasiswa tinggi, dan motif berprestasi pada mahasiswapun tinggi. Berdasarkan hasil penelitian ini maka dapat dinyatakan bahwa idividu-individu yang social loafingnya tinggi justru memiliki motif berprestasi yang tinggi pula. Hal ini dapat terjadi mungkin dikarenakan penyerahan skala pada sample tidak pas mengenai sasaran, yaitu orang-orang yang memiliki motif berprestasi tinggi dan orang-orang yang memiliki social loafing yang rendah. Berdasarkan perhitungan diperoleh $r_{xy} = 0,557$ dan $p < 0,010$, maka hipotesis yang berbunyi “Ada hubungan negatif antara motif berprestasi dengan social loafing pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Medan Area angkatan 2006, ditolak (2). Tidak ada perbedaan motif berprestasi antara laki-laki dan perempuan pada mahasiswa fakultas Psikologi Universitas Medan Area angkatan 2006, sebab nilai rata-rata laki-laki = 135,043, sementara perempuan = 134,185. Perbedaan yang sangat tipis, namun perbedaan yang sedikit ini mungkin karena jumlah sample yang tidak seimbang antara laki-laki dan perempuan, maka hipotesis yang berbunyi “Ada perbedaan motif berprestasi antara laki-laki dan perempuan pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Medan Area, ditolak.